
Pièces 3 Pièces

Superficie 109 m²

Référence 10024-2547

Prix 695 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Votre agence Keller  Williams Palmes d'Or vous présente cet appartement de 110

m2  en  Loi  Carrez  en  plein  cœur  d'un  secteur  prisé  du  Cannet.  Au  2ème  étage

d'une  résidence  de  standing,  il  bénéficie  d'une  vue  dégagée  sur  un  parc  arboré.

Proximité  immédiate  de  toute  commodité  et  axes  autoroutiers,  du  Cannet

Historique  et  à  quelques  minutes  du  centre  de  Cannes.  Optimisée  pour  un  plus

grand confort, l'appartement a été totalement rénové avec goût et bénéficie d'une

climatisation  gainable.  Il  se  compose  de  la  manière  suivante  :  une  pièce  de  vie

baignée de lumière exposée plein sud, ouverte sur une ...

Two-bedroom flat with balcony two-bedroom flat laid out over a total living area of

110.34 m² (french carrez law), available to buy in the town of le cannet (06110). The

property  is  located  on  the  second  floor  of  a  shared  residential  building  that  is

composed  of  a  total  of  279  units  and  has  its  own  lift.  The  flat  offers  a  separate,

fully-fitted kitchen and two bedrooms. As far as outdoor space goes, the property's

features include a balcony and a 32 m² terrace, ideal for making the most of warm

weather. Car-owners will be interested to know that it comes with a parking space.

All levels of ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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